E ° " .. om3 LE COLLEGE
) CITE SCOLAIRE EBILINGUE
INTERNATIONALE ¥ Programme

Demande d’inscription Campus Keur Gorgui / Enrollment form Keur Gorgui Campus 2021 — 2022
ANNEE SCONAITE / SChOOL YEAI: ......ovivitiieeieieeit ettt e e e e e e ere e
INOIM /NGIMIE & .ottt ettt ettt es b a s e e e e e e e e e e e s eaeneneneen
Prénom / FIrSt NAME: .......eeiuiiiiiieeiie ettt ete et e e e e e e e e e e e teenaeeaneeaes
Date et lieu de naissance /Date and place of birth..........cccoceeoiviiii i,
Nationalité / Nationality: ..........oeeeiuiieeeeiiiee e e e e e eee e eaes
Ecole d’origine /former school

Classe demandée / Class requested:
0 6éme 0O 5éme 0O 4éme 0 3éme 0O 2nde 0 lére BF 0O lére 1B 0 TleBF 0 TleIB
La décision finale d’admission sera confirmée, le cas échéant, par le comité des admissions
Final admission will be notified, if applicable, by the admission committee.

Pour valider I’inscription de votre enfant, verser le montant de To validate the enrollment of your child, please enclose the
I’inscription plus scolarité de Juin: enrollment fees plus payment of June:

> 420.000 F CFA de la 6¢me 3 13 3éme O 420.000 F CFA from grade 6" to grade 9™

> 450.000 F CFA de la 2nde 3 1a Tle BF O 450.000 F CFA from grade 10" to grade 12™"

» 510.000F CFA 1lere IB O 510.000F CFA 11" grade 1B

» 490.000 F CFATle IB O 490.000F CFA 12" grade 1B

NB : La scolarité de Juin est payable a I'inscription / June school fees are to be paid during registration.

La scolarité est annuelle et payable dans son intégralité. School fees are annualy due

En cas d’annulation ou de départ en cours d’année, les frais engagés ne sont pas remboursables.

In case of cancellation of registration or departure during the year, fees cannot be refunded.
MME /MI o, (Lien de parenté avec I’éléve/ Relationship tochild ..., )
Date & Siature/ Date & STIZNAtUTE & .......iiietiit ettt ettt ettt e ettt et et e et et e et e et e e e e e e et e e e e et e e e e

L’inscription sera effective lors de la remise des dossiers complets et du réglement de la scolarité du mois de Juin 2023. The enrollment will be confirmed when you
have filled in and returned all the forms with the payment of June 2023.

Merci de remplir et de nous retourner ce document le plus rapidement possible.
Please, fill in this form and return it to us as soon as possible.
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